



### Pour t'aider à prier

Seigneur, nous aimons tes cadeaux, et nous t'en remercions.  
Mais quand Tu nous demandes de partager et de donner, nous ne savons quoi faire.  
Nous voulons tout garder pour nous.  
Et que pourrions-nous te donner qui ajouterait à Ta richesse,  
Toi qui as fait le ciel et la terre, et qui possèdes tout ?

Dimanche, à la quête, une vieille femme a glissé deux centimes dans la corbeille.  
Te donner deux misérables pièces, à Toi, le Seigneur des Seigneurs !

Mais à Te regarder, Toi, Tu n'avais pas honte en les recevant.  
Au contraire, elle semblait t'offrir le Royaume !  
"Ton" Royaume pour deux centimes !



Alors, tu nous as raconté l'histoire de la veuve du Trésor, et celle de Sarepta.  
Et nous avons compris : on n'a rien donné tant qu'on ne s'est pas donné.  
La veuve du Temple n'avait plus rien dans sa tirelire et t'a ouvert son cœur.

Elle s'est remise entre tes mains,  
comme tu t'es remis entre les mains du Père  
le jour où tu as donné ta vie pour nous sauver.  
Quelle confiance !

Moi aussi, je veux te faire confiance, Seigneur Jésus Ressuscité,  
te faire un vrai don, comme celui de la veuve.

Et je ne veux pas tricher avec Toi,  
alors aide-moi par Ton Esprit,  
car au fond, Tu le sais, je suis pauvre et j'ai peur.

Mais Tu m'aimes et je t'aime,  
alors chaque jour la joie du Ciel habitera mon cœur,  
et je pourrai chanter :

"Magnifique est le Seigneur !  
Toute ma vie pour chanter Dieu,  
Magnifique est le Seigneur,  
Alléluia, Alléluia !"

Texte de Martine Desèvre  
D'après 1 Rois 17, 10-16, et Marc 12, 38-44